

i-Share: 1ère infographie

L'étude i-Share compte plus de 2 000 étudiants inscrits. Fille, garçon, sportif, avec un job ... ? À leur demande, i-Share dresse le portrait de ce groupe naissant.

La cohorte i-Share a besoin de recruter 30 000 étudiants pour pouvoir étudier leurs données de santé. Rejoindre i-Share est relativement simple, il suffit de remplir un questionnaire en ligne. Mais l'important c'est aussi que l'étudiant accepte de remplir un questionnaire de suivi une fois par an pendant plusieurs années. Pour cela, il doit se sentir membre d'un tout, d'une aventure collective, c'est-à-dire de la communauté de l'étudiant i-Share.

Cette communauté prend forme et échange sur les réseaux sociaux tels Facebook. Elle s'anime, joue et a eu envie de se connaître davantage. C'est pour cela que i-Share lui a présenté sa première photo d'identité diffusée sous forme d'infographie en quatre parties sur la page Facebook de l'étude pendant une semaine. Les retours positifs soulignent l'engouement des étudiants inscrits à i-Share.

La cohorte i-Share se construit petit à petit et devra atteindre 30 000 étudiants d'ici quelques années. Une fois la cohorte constituée, l'évaluation des données recueillies par les équipes de recherche pourra débuter.

Contact presse : Elena Milesi – Chef de projet communication et promotion internationale +33 (0)5 47 30 42 52 / <u>elena.milesi@u-bordeaux2.fr</u>















